

viernes 26 de marzo de 2021

# La Consejera de Fomento de la Junta de Andalucía visita la exposición IN AETERNVM alabando el valioso patrimonio de nuestra Semana Santa

El alcalde Manolo Barón acompañó a Marifrán Carazo durante su recorrido por la Colegiata de Santa María para conocer de primera mano una muestra que se está convirtiendo en referente de toda Andalucía. La Consejera pone de manifiesto "el amplio patrimonio y el reconocimiento cofrade por mantener el mismo año a año, así como por sacar estas joyas a la calle con tanto cariño, esmero e ilusión".



La consejera de Fomento de la Junta de Andalucía, Marifrán Carazo, visitaba en la tarde de este jueves 25 de marzo la exposición magna cofrade IN AETERNVM que el Ayuntamiento de Antequera organiza y promueve en colaboración con la Agrupación de Cofradías de Semana Santa. El alcalde Manolo Barón, el primer teniente de alcalde Juan Rosas, las tenientes de alcalde delegadas de Patrimonio y Tradiciones, Ana Cebrián y Elena Melero, el concejal y diputado provincial Juan Álvarez y el comisario de la exposición, José Escalante, acompañaron a la Consejera a dicha visita, siendo la primera

integrante del Gobierno de Andalucía en hacerlo.

El Alcalde manifestaba "recibir con gran honor a nuestra Consejera", al tiempo que reconocía que Marifrán Carazo tenía mucho interés por ver al reunirse los mayores tesoros representativos de una Semana Santa, la de Antequera, que ella conoce de primera mano en persona. "Te agradezco tu visita porque siempre estás dispuesta por mostrar interés en torno a esta ciudad; gracias por venir nuevamente a nuestra ciudad, que es la tuya", concluía Manolo Barón.

La consejera Marifrán Carazo felicitaba tanto al Alcalde, como al Ayuntamiento y a la Agrupación de Cofradías por el trabajo conjunto realizado por exponer una muestra del amplio patrimonio del que dispone la Semana Santa de Antequera, "que conozco bien y que he disfrutado en sus calles y en muchos rincones y que, desgraciadamente, por segundo año consecutivo no podremos ver, aunque nos consolamos sin resignación a la hora de poder recordar su amplio patrimonio, lo que supone la Semana Santa de Antequera para el conjunto de Andalucía con esta exposición que viene a poner de manifiesto ese amplio patrimonio pero también el reconocimiento a la larga y dilatada historia de la Semana Santa de Antequera, así como al esfuerzo cofrade por sacar año a año estos magníficos tronos a la calle con tanto cariño, esmero y dedicación".

